

# Metz: une promo de 129 futurs cadres de l'Etat

*Cent vingt-neuf élèves, âgés de 21 à 51 ans, intègrent aujourd'hui l'Institut régional d'administration (Ira) de Metz.*

L'Institut régional d'administration (Ira) de Metz se lance aujourd'hui dans sa 42<sup>e</sup> rentrée. Cent vingt-neuf élèves, âgés de 21 à 51 ans, ont une année pour devenir les cadres des administrations de l'Etat de demain, au sein des ministères, des grandes directions et services déconcentrés ou dans les établissements d'enseignement. « Comme chaque année, nous avons une forte représentation féminine. La moitié des élèves est originaire du grand Est, un quart d'Ile de France », décompte François Chambon, le directeur de l'Ira qui sera épaulé, à partir de cette rentrée, par Laurence Didion, nouvelle directrice des études et des stages, qui revient dans les murs où elle a été étudiante, puis intervenante. L'ancienne proviseur adjoint du lycée la Briquerie de Thionville rem-

place Isabelle Stoll, qui exerçait jusqu'alors ces fonctions.

## L'arrivée du e-learning

Cette nouvelle promotion va, pour la première année, bénéficier de cours dispensés à distance et donc de manière virtuelle, le e-learning. Une expérimentation pour l'Ira qui s'intègre en complémentarité avec les enseignements classiques. Autre spécificité : une classe préparatoire intégrée va permettre, pour la septième rentrée, à trente jeunes étudiants ou demandeurs d'emploi de bénéficier d'une formation intensive et personnalisée. Ils passeront au terme de cette année, le concours d'entrée à l'Ira, dans les mêmes conditions que tous les autres candidats. « Cette classe s'intègre dans le dispositif d'égalité des chances,

par le biais d'un accompagnement dédié. Ces étudiants ont été sélectionnés en juin. Ils ont tous un niveau de bac+3, au moins, comme tous les candidats au concours. Et les taux de réussite, au concours, s'affichent entre 30 et 50 %. » Pour la quatrième année, cinq auditeurs internationaux vont se mêler aux étudiants de l'institut. Ils sont fonctionnaires en Chine, en République démocratique du Congo, au Maroc, au Cameroun et en Côte d'Ivoire et vont pendant une année perfectionner leurs compétences juridiques, budgétaires, en management et communication. « C'est également une manière pour nos étudiants et nos intervenants de connaître ces pays et leurs administrations. »

L. L.



**François Chambon, directeur de l'Ira, et Laurence Didion, nouvelle directrice des études et des stages.** Photo Marc WIRTZ